

#YoNoTomoPalco: Core Cristian Mella se desmarcó de los dichos de la presidenta del Senado

La mañana de este jueves 13 de enero, el país despertó con el nombre de la presidenta del senado, la DC Ximena Rincón como la principal tendencia, esto luego del comentario de la parlamentaria a su colega Jorge Pizarro, cuando se le quedó el micrófono abierto en plena sesión.

"Cómo va a sufrir el próximo Gobierno...Y yo voy a tomar palco", dijo, desatando una avalancha de críticas en redes sociales.

Anuncio Patrocinado

"Cómo va a sufrir el próximo Gobierno... Y yo voy a tomar palco": Presidenta del Senado, Ximena Rincón, comenta a su colega Jorge Pizarro mientras se le queda el micrófono abierto en plena sesión.[@24HorasTVN pic.twitter.com/i71EbPSShe](https://pic.twitter.com/i71EbPSShe)

— Poirot Escovedo (@poirotes) [January 12, 2022](#)

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

Los polémicos dichos de la senadora han hecho reaccionar a algunos de sus correligionarios, entre los que destaca el consejero regional por la provincia de Quillota, Cristian Mella, quien a través de sus redes, criticó el comentario de la presidenta de la cámara alta.

#YoNoTomoPalco: Core Cristian Mella se desmarcó de los dichos de la presidenta del Senado

"Independiente de cuál sea el color político del Gobierno de turno, JAMÁS, pero JAMÁS tomaremos palco. Nos eligieron para ser protagonistas de las transformaciones que quieran ayudar a disminuir el sufrimiento humano, y así será. [#YoNoTomoPalco](#)", argumentó.

y tú, ¿qué opinas?